



L'organigramme du collège réalisé par la classe MEDIA

publié le 22/11/2017

Lors de l'Epi 1, et avec l'aide précieuse de Pascaline pour les photos, puis Emilie et Corinne (AVS) pour la préparation des données, les élèves de 4ème AUBENAS (CLASSE MEDIA) ont imaginé et organisé l'organigramme du collège.

Leur projet a ensuite été confié à une infographiste de GRAFFIK qui a transformé les idées en réalité.

Le poster final (2.50 sur 1.50 m) est affiché dans le couloir de l'administration.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.